

Bayerische Teams zum Saisonstart erfolgreich

Geschrieben von: Toni Maier

Dienstag, den 14. Oktober 2008 um 09:42 Uhr

Zum Auftakt der Unihockey-Regionalliga Süd haben die bayerischen Mannschaften aus Ingolstadt und Rohrdorf den Vergleich mit den hessischen Teams für sich entschieden. Den Lumberjacks Rohrdorf gelangen gegen die SG Butzbach/Frankfurt sowie gegen die TSG Erlensee zwei Siege, der ESV Ingolstadt schaffte einen Sieg und ein Unentschieden.

Im ersten Spiel des Tages trat Ingolstadt als Gastgeber gegen Erlensee an. Das ESV-Team setzte die Hessen zwar mächtig unter Druck, doch wollte einfach kein Tor gelingen. Postwendend klingelte es im zweiten Drittel zweimal im Ingolstädter Kasten und Erlensee führte überraschend mit 2:0. Die Bayern steckten jedoch keineswegs auf und schafften aus dem Gewühl heraus zunächst das 1:2, Mitte des letzten Spielabschnitts fiel der Ausgleich nach einem starken Sololauf übers ganze Feld. Trotz weiterer Chancen – vor allem auf Seiten Ingolstadts – blieb es beim 2:2.

Die nächste Partie lautete Lumberjacks Rohrdorf gegen die SG Butzbach/Frankfurt. Das im Vergleich zur Vorsaison verjüngte Rohrdorfer Team nahm sofort das Heft in die Hand und ging mit 2:0 in Führung. Die Hessen kamen dann zunächst durch ein Tor aus dem Gewühl vor dem Rohrdorfer Kasten auf 1:2 heran, wenig später gelang Butzbach/Frankfurt der Ausgleich. Gegen Ende des Mitteldrittels bekamen die Rohrdorfer wieder mehr Ordnung ins Spiel und trafen zum 3:2. Im letzten Drittel fiel kein Treffer mehr, sodass es beim knappen, aber insgesamt verdienten Sieg für Rohrdorf blieb.

Im folgenden Spiel trafen die Lumberjacks auf die TSG Erlensee, mit der es in den vergangenen Jahren stets hart umkämpfte Spiele gegeben hatte. Zunächst sah es nach einem souveränen Erfolg für die Rohrdorfer aus, nachdem sie komfortabel mit 4:0 in Führung lagen. Wie im Spiel zuvor kam dann jedoch ein Einbruch und Erlensee gelangen innerhalb von 22 Sekunden zwei Treffer. Das Tor zum 5:2 sorgte wieder für mehr Luft für die Bayern, doch kurz vor Ende des zweiten Drittels schossen die Erlenseer ihr drittes Tor. Im letzten Spielabschnitt kam es zum offenen Schlagabtausch beider Teams, in dessen Verlauf die TSG auf 4:5 herankam. Mit Glück und Geschick brachten die Lumberjacks jedoch auch diesen Vorsprung über die Zeit.

Zum Abschluss des ersten Spieltages standen sich Ingolstadt und Butzbach/Frankfurt gegenüber. In der lebhaften Partie ging der ESV zunächst in Führung, wenig später fiel der Ausgleich. Noch vor Ende des ersten Spielabschnitts gelang Ingolstadt die Führung zum 2:1. Im zweiten Spielabschnitt gewannen die Hausherren zunehmend die Oberhand und erhöhten auf 4:1. Ein umstrittenes Tor – womöglich war es ein Fußtreffer – brachte die SG vor Drittelerde noch auf 2:4 heran. Der letzte Spielabschnitt sah ein weiter überlegenes ESV-Team, das jedoch nichts Zählbares mehr zustande brachte. Da auch Butzbach/Frankfurt nicht nachlegen konnte, blieb es beim 4:2 für Ingolstadt.

Nach dem ersten Spieltag hat der Vorjahres-Vize Rohrdorf zumindest vorübergehend die Führung in der Tabelle erobert. Auch Ingolstadt hat seine Ambitionen für die Saison 2008/09 untermauert. Der große Favorit UC Heidelberg greift am zweiten Spieltag in Kaufering am 1. November ins Geschehen ein.